

Excelencia académica desde 1940

Razones para estudiar en la **UDLA** Ciudad de México



Para mantenerse a la vanguardia y satisfacer las necesidades del mercado laboral actual es importante contar con una formación académica integral y práctica que nos brinde las herramientas necesarias para un desempeño profesional efectivo y competitivo.

Por tal motivo, la Universidad de las Américas, Ciudad de México se ha convertido en el aliado ideal para dicha formación con sus 7 licenciaturas, 4 maestrías, un doctorado, una amplia oferta de cursos y diplomados, además de su modelo educativo bilingüe.

En entrevista con el doctor Alejandro Gertz Manero, rector de la UDLA, Ciudad de México, pudimos conocer más sobre su modelo educativo y algunas ventajas que ofrece la institución.

¿Cómo le fue a la UDLA en su reacreditación norteamericana?

Primero quiero decirle que desde 1995 el interés de la Universidad se centró en la calidad de su oferta educativa, tanto en procesos como en resultados. Esto nos permitió lograr una excelencia académica reconocida por la SEP, CENEVAL, FIMPES, COPAES y CIEES; así como la acreditación americana que menciona con la Southern Association of Colleges and Schools (SACS), lo que nos hace parte integral del sistema americano. Esta calidad se refleja al aparecer en los primeros lugares de las encuestas sobre educación.

¿Cuáles son sus más grandes prioridades como universidad?

Nos enfocamos en ofrecerle una atención personalizada a cada alumno, así como los precios más justos en colegiaturas frente a otras universidades particulares.

¿Cuáles otras ventajas comparativas podría mencionar?

Su accesibilidad, ya que la UDLA posee una ubicación céntrica, de fácil acceso. Al localizarse en la colonia Roma, se encuentra cercana a vialidades principales como Reforma, y a medios de transporte, como el Metro y el Metrobús. Además, cuenta con instalaciones ecológicas que están certificadas por las secretarías del Medio Ambiente y de Salud.

Y algo a destacar, es que somos la única universidad realmente bilingüe y bicultural, con una calidad óptima en convivencia y respeto a toda la comunidad universitaria. Ofrecemos una doble titulación México – Estados Unidos y un sistema de prácticas profesionales que es moderno e incluyente.

Y sobre el profesorado ¿qué nos puede decir?

Nuestro cuerpo docente cuenta con un 36.2% de doctores y un 51.3% de maestros, además tenemos programas educativos de alto nivel que han sido reconocidos mediante evaluaciones transparentes y permanentes.

¿Nos puede dar algunos ejemplos?

Claro, con gusto te menciono algunos ejemplos; nuestro programa de Psicología ofrece 31 escenarios externos de prácticas, que son 21 para enfoque clínico y 10 para organizacional; para la licenciatura en Comunicación Humana contamos con la Clínica OIRA, ubicada en nuestras instalaciones, la cual ofrece valoraciones psicopedagógicas, de lenguaje, de habla, audición y neurodesarrollo, así como estudios, terapias y asesoría. Los estudiantes de la licenciatura en Derecho hacen uso constante de nuestra Sala de Juicios Orales, y contamos con un proyecto de producción de Cine y Televisión, donde los alumnos de la licenciatura en Comunicación se integran profesionalmente.

Por nuestra calidad académica, nuestros programas de práctica y nuestra doble titulación somos una excelente opción académica para aquellos aspirantes a licenciatura.



"Con 77 años de existencia somos la única universidad realmente bilingüe y bicultural, con una calidad óptima en convivencia y respeto a toda la comunidad universitaria,"

Alejandro Gertz Manero, rector de la UDLA Ciudad de México.

www.udlacdmx.mx